

ワクワクサイエンス

旭川科学館サイパルでは、「親子連れを対象とした理科実験や職業体験は子供達に科学的興味や関心をもたらすきっかけとなる」と期待し、毎回、ワクワクサイエンスを全面的に応援して頂けます。今回は、医大や教育大学、高校などに加え、専門学校も参加いたしました。

写真Aは、ワクワクサイエンスでの本校のブースを横から見たものです。赤点線の楕円の中が本校教員や学生であり、対応している様子です。私たちのブースの近くには、旭川実業高校、旭川調理師専門学校、旭川市立大学短期大学部、旭川医科大学病理学教室、旭川西高校、旭川東高校、旭川明成高校、旭川医療秘書専門学校などのブースが配置されました。それぞれのブースには、親子連れがひっきりなしにおとずれており、特に、子供達へのプレゼントを用意したブースは、ひととき人気が高く賑わっていました。

写真Bは本校ブースを正面から見たものです。理学療法学科ブースでは、骨（模型）の配置に夢中になる子供達が多く、保護者達はそうした子供達の集中する姿を微笑ましく見守っていました。写真2はお昼休みの休憩時間に撮影しましたので、やや訪れる方々が少なくなっていたのですが、それでも皆さん楽しそうに食事を取ることも忘れて夢中になっておりました。今回も300組を超えるご家族が訪れておりましたので、年々盛会になってきたと思われまます。

